

未来へ

To the Future



学校ホームページ



見えない敵と闘う！

全国的に猛威を振るうオミクロン株に対して、学校では生徒や教職員の衛生管理の強化に努めています。学校における水際対策として、生徒昇降口では毎朝、家庭での検温及び健康観察を記入した「健康チェックカード」の提出を行っています。1/21に「まん延防止等重点措置」が適用され、各家庭に「健康チェックカード」の確実な提出を求めましたが、徹底を図ることができています。学校と家庭のしっかりとした連携体制が、学校における感染を防止していると考えています。しかし、どんなに取組を徹底しても、見えない敵は、いつか入ってくるかもしれないという覚悟が必要です。万が一そのような事態になっても、感染者や濃厚接触者等の人権について配慮し、私たちの心のつながりが切れることのないようみんなで支え合っていきましょう。

来年度の生徒会を担う！



1/28(金) 来年度の生徒会役員選挙を行いました。生徒会長をはじめ7名の役員定数に対して、多数の生徒が立候補し、湯前中生徒の「やる気」をしっかりと感じることができました。立会演説会では、「先輩たちの姿にあこがれて、自分もそうなりたいと立候補しました・・・」、「先輩たちの頑張っている姿を継承していきたい・・・」などの主張をする候補者に頼もしさを感じた3年生も多かったことでしょう。何より、それぞれの候補者の熱い思いに心打たれました。選挙では、票数によって役員が選ばれますが、当選しても、そうでなかったとしても、この熱い思いを大切に、今後の活動に取り組んでほしいと思います。



ゲームがもたらす影響

1/26(水)湯前小・中合同の健康教育講演会を実施しました。吉田病院の興野 康也先生をお迎えして、「ゲームがもたらす心身への影響について」放送室からのリモート配信によるご講話をいただきました。生徒は、「自分もゲーム依存症になる可能性があることがわかった。家族とのルールを見直したい。」などの感想を持ちました。講話で学んだことをもとに、ゲームやスマホ利用についての家庭でのルールを改めてご確認ください。(裏面参照)